

## S. E. EL JEFE DEL ESTADO RECIBIDO ENTUSIASTICAMENTE EN BADAJOZ



Badajoz. — Un momento del trascendental discurso de S. E. el Jefe del Estado, desde el balcón del edificio de la Falange, al pueblo de Badajoz que le recibió entusiastamente. (Foto Cifra)

## El ministro de Educación Nacional inaugura en Madrid el nuevo edificio de la Facultad de Derecho

### Presidió también la apertura del curso 1956-57 en la Universidad

#### Más de trescientos españoles, entre ellos de Burgos, repatriados de la República Dominicana

Madrid. — El ministro de Educación Nacional, don Jesús Rubio, presidió esta mañana el solemne acto de inauguración del curso académico 1956-57 en la Universidad. El acto se celebró en el nuevo edificio de la Facultad de Derecho de la Ciudad Universitaria, que fue inaugurado también esta mañana y bendecido por el Patriarca-obispo de Madrid-Alcalá.

Con el ministro presidieron el acto de apertura el capitán general de la primera región, Rector de la Universidad de Madrid, secretario de Educación Nacional, director general de Enseñanza Universitaria, alcalde de Madrid, decanos de Facultades y el delegado nacional del SEU.

Había en primer lugar dicho delegado del SEU, quien dijo que la integración de los estudiantes en un Sindicato es un hecho natural y que la llegada a la Universidad de nuevos elementos de la vida social española, su defensa y asistencia, ha impuesto esta organización sindical. Añadió que el fin primordial del Sindicato es la defensa de los intereses universitarios.

El catedrático de la Facultad de Ciencias, doctor don Bernardo Melendes, pronunció el discurso de apertura, sobre el tema: "Historia de los vertebrados en los tiempos geológicos".

A continuación el secretario de la Universidad, don Cayetano Alcazar, leyó la relación de premios de las distintas fundaciones instituidas por la Universidad, así como los de Licenciatura, Doctorado y de fin de carrera, que fueron entregados por el ministro y personalidades.

Por último, en nombre del Jefe del Estado, el ministro de Educación Nacional declaró inaugurado el curso académico 1956-57.—Cifra.

## Jefes militares portugueses y españoles estudian en Lisboa la defensa común de la península

### Se publicará un comunicado simultáneo en Madrid y Lisboa

Lisboa. — El miércoles regresarán a Madrid varios de los jefes del Ejército que componen la misión española encargada de la defensa común de la Península Ibérica. El próximo jueves regresarán los restantes miembros de la misión. Mañana ambas misiones celebrarán sesión plenaria de fin de trabajos. Se publicó un comunicado simultáneo en Madrid y en Lisboa con relación a estas nuevas conversaciones de gran interés para los dos países ibéricos.

## Si Egipto no garantiza que el Canal no será utilizado como instrumento político es difícil negociar un acuerdo

### Declaración de Foster Dulles en el Consejo de Seguridad donde apoyó los principios de la Conferencia de Londres

Sede de las Naciones Unidas. (Nueva York). — La sesión matutina del Consejo de Seguridad comenzó a las once menos veinte y terminó a las once y media. En ella interviniendo el ministro yugoslavo de Asuntos Exteriores, Popovic, y el secretario norteamericano de Estado, Foster Dulles.

Antes de levantar la sesión, el presidente, Christian Pineau, convocó para las cuatro de la tarde (nueve de la noche, hora española), la primera sesión secreta del Consejo de Seguridad, acerca de Suez, y pidió a los jefes de delegación la limitación voluntaria del número de sus acompañantes "de forma que la sesión sea verdaderamente secreta".

Popovic rechazó la moción anglofrancesa porque, dijo, no constituye base para un acuerdo. Solicitó particular atención para las sugerencias hechas ayer por el ministro de Asuntos Exteriores de Bélgica, Paul Henri Spaak, de que, el problema de Suez podría resolverse por medio de tratados internacionales y aprobó el plan de celebración por el Consejo de reuniones a puerta cerrada. En fin, calificó de merecedora de consideración, como camino que pudiera seguirse, la propuesta de Chepiffé de que sea creado un comité especial.

## El Príncipe heredero de Marruecos sugiere a Francia la creación de una "Confederación norteafricana"

### Satisfacción en los medios financieros internacionales por el curso de la Conferencia de Fedala sobre Tánger

Casablanca. — Los financieros y hombres de negocios internacionales, que han hecho de Tánger una de las más famosas e importantes "mercaderías" de libre cambio, han acogido con satisfacción la declaración hecha ayer por el Sultán, en un discurso de apertura de la Conferencia de Fedala, según la cual serán salvaguardados los privilegios financieros de Tánger una vez que la internacionalizada ciudad regrese a la soberanía marroquí.

Los círculos políticos de Rabat prestan especial atención a la Conferencia de Fedala y ponen de relieve que constituye la primera ocasión para Marruecos de celebrar un acto diplomático internacional. Los altos funcionarios marroquíes consideran, en efecto, que esta Conferencia se ha debido a la iniciativa marroquí. El discurso del embajador español, don Cristóbal del Castillo, es calificado de "muy diplomático" y se ha concedido especial atención a los términos en que habló al referirse a "negociaciones sobre Tánger" evocando si los intereses particulares que cada nación tendrá que preservar durante los trabajos de la Conferencia, independientemente de la unidad territorial y la soberanía marroquí oficialmente reconocidas.

A continuación, y por boca de Foster Dulles, los Estados Unidos afirmaron que la solución de la crisis del Canal de Suez depende de que esa vía marítima sea "aislada" de la política internacional. El secretario de Estado norteamericano manifestó al Consejo que a menos que Egipto se su conformidad con que el Canal no debe ser utilizado como "instrumento político nacional", son pocas las esperanzas que hay de solución negociada de la crisis.

## Otra vacuna contra la "polio" para aplicar por conducto bucal

### Inyección de un riñón artificial para eliminar los elementos tóxicos

Washington. — El Departamento de Sanidad Pública, Educación y Bienestar Social ha informado que la nueva vacuna contra la poliomielitis por vía bucal presenta "una nueva fase" en el desarrollo de la vacuna para combatir la parálisis infantil.

Agrega el comunicado que el doctor Albert B. Sahin, científico de la Universidad de Cincinnati creador de la nueva vacuna, ha realizado un valiosas contribuciones a la investigación de la citada enfermedad.

No obstante se reconoce cómo el propio Sahin ha señalado que la vacuna Salk "es la única que ha sido sometida hasta ahora a las necesarias pruebas de efectividad".—Efe.

## Atención en Rabat

Rabat. — Los círculos políticos de Rabat prestan especial atención a la Conferencia de Fedala y ponen de relieve que constituye la primera ocasión para Marruecos de celebrar un acto diplomático internacional. Los altos funcionarios marroquíes consideran, en efecto, que esta Conferencia se ha debido a la iniciativa marroquí. El discurso del embajador español, don Cristóbal del Castillo, es calificado de "muy diplomático" y se ha concedido especial atención a los términos en que habló al referirse a "negociaciones sobre Tánger" evocando si los intereses particulares que cada nación tendrá que preservar durante los trabajos de la Conferencia, independientemente de la unidad territorial y la soberanía marroquí oficialmente reconocidas.

## Cuarenta y tres personas muertas en Argelia en un día

Argel. — La rebelión en Argelia ha costado la vida a 43 personas, siete europeos, en las últimas veinticuatro horas, según anuncian las autoridades francesas.—Efe.

## Declaraciones del príncipe heredero de Marruecos

Rabat. — Los diarios de Rabat publican hoy grandes titulares las declaraciones del Príncipe Muley Hassan que ha sugerido en París la formación de una "Confederación norteafricana" que constituirá uno de los más ardientes deseos del Sultán.

En los círculos de Rabat, se pone de relieve que, al parecer, el Príncipe ha insistido en sus conversaciones de París, en que no existía un problema marroquí, un problema tunecino y un problema argelino, sino un problema norteafricano. Marruecos y Túnez —se añade— esperan que Francia lo resuelva convenientemente.—Efe.

AGITACION EN EL SUR DE MARRUECOS

Rabat. — Prosigue la agitación en el Sur de Marruecos. En Agadir, a situación es normal, pero en Mogador se ha recrudecido la efervescencia con una nueva huelga. Las carreteras están cortadas en varias partes del Marruecos meridional.

## Debe hacerse a los trabajadores partícipes de los beneficios que obtienen las empresas

### Discurso de S. S. el Papa a las Asociaciones católicas de pequeñas empresas de varios países

Castelgandolfo. — En una audiencia especial concedida a los participantes en el Congreso organizado por las Asociaciones católicas de pequeñas empresas de Alemania, Países Bajos, Bélgica e Italia, el Padre Santo pronunció un discurso en el que dijo:

"Vuestro Congreso ha examinado la posibilidad de que las empresas pequeñas y medias puedan contribuir a la inclusión de la persona humana en la sociedad y en la economía. Es este un tema de primera importancia en el que deben inspirarse todas las reformas, todas las iniciativas que tiendan a introducir en la sociedad moderna mayor armonía y estabilidad. Las pequeñas y medias empresas regentadas por cristianos deben, más que ninguna otra, hallar las soluciones concretas de tan grave problema. Para mantener su prestigio y sus beneficios, el propietario de la empresa debe, si es cristiano, hacer que perciban las ventajas todos los que de él dependen y que le prestan el apoyo de su trabajo. No tienen también ellos derecho a ocupar en la sociedad una posición estable y a tener los medios necesarios para vivir holgadamente ellos y sus familias? No tienen también derecho a valorar dichos bienes, percibiendo una justa ganancia? No es este el lugar para examinar de qué modos las pequeñas y medias empresas pueden contribuir a incrementar la condición social de su personal ayudándole a acrecentar siempre más a los beneficios de la propiedad y a la autonomía que ésta confiere. Nos deseamos que se consienta al mayor número posible de hombres el conquistar esta estabilidad que asegura la garantía de recursos permanentes, susceptibles de ser acrecentada con el trabajo personal. Es cierto que el trabajador y el empleado están directamente interesados en la buena marcha de la empresa, ya que una parte de sus bienes está empleando en ella y que dedican con ahínco sus esfuerzos a la prosperidad de la empresa misma. Pero si estos obreros y empleados disfrutaran de una participación directa de los mismos beneficios, se sentirían más hombres, más responsables. Se darán cuenta de que, al producir mejor, incrementan su propio ingreso y se entregarán con mayor celo al trabajo diario, a pesar de su carácter muchas veces duro y peligroso. De esta forma, el jefe de una empresa (regará a sus colaboradores aquellos que tanto aprecia él mismo?, producirá a sus colaboradores diarios a la categoría de silenciosos y simples ejecutores que no pueden hacer valer su experiencia, su deseo, permaneciendo siempre pasivos ante las decisiones que rigen sus actividades?"

Terminó el Padre Santo diciendo: "El ideal cristiano debe inspirar siempre vuestra actividad. La empresa que apela a varios individuos para producir bienes materiales no es más que un intermediario, un eslabón en el camino que debe conducir al hombre mucho más allá si asegurando la mejora de las condiciones económicas se desprecian los valores culturales, morales y religiosos."

## Proyectan en EE. UU. la construcción de un avión de propulsión por cohete que alcanzará los 7.000 kilómetros por hora

### Botadura de la motonave "Cabo San Vicente"



Bilbao. — La esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado, Excm. Sra. Doña Carmen Polo de Franco, actuando de madrina en la botadura de la motonave "Cabo San Vicente", en los astilleros bilbaínos. — (Foto Cifra)

## Un joven ruso dice haber inventado un aparato capaz de realizar varios viajes entre la Tierra y la Luna

Washington. — El Gobierno norteamericano proyecta la construcción de un avión de propulsión por cohetes que llegará a alcanzar la velocidad de siete mil kilómetros por hora y podrá alcanzar una altura superior a los setenta mil metros. A esta elevadísima altura no servirán los aparatos normales de control y dirección y se cree que se utilizarán pequeños cohetes para dirigir el avión.

EL CAPITAN AVT VOLO A 3.200 KILOMETROS POR HORA

Washington. — El secretario de la fuerza aérea, Donald A. Quarles, ha declarado en la conferencia general de la Asociación de la Guardia Nacional, en Spokane (Washington), que el capitán Milbrun G. Apt volaba a una velocidad no alcanzada hasta entonces cuando se estrelló con su avión, X-2, el mes pasado. Esto en su último vuelo debió llegar a los 3.200 kilómetros por hora.

## El día de la Virgen del Pilar será colocada la primera piedra del nuevo Colegio Español en Roma

### Autorización de compras en Estados Unidos a España

Roma. — El próximo 12 de Octubre, fiesta de la Virgen del Pilar, será colocada la primera piedra de un nuevo Colegio Español en Roma, según se anuncia hoy.

Este Colegio será construido con fondos recogidos entre los católicos españoles y será un regalo de España al Pontífice Pio XII con motivo de su 80 cumpleaños.

AUTORIZACIONES A FAVOR DE ESPAÑA

Washington. — La administración de cooperación internacional ha autorizado al Gobierno español para comprar maquinaria con destino a una fábrica de cemento por valor de 1.065.000 dólares, a Dinamarca, bajo los acuerdos del programa de seguridad mutua.

También ha autorizado dicho organismo que se ha autorizado la compra de huevos por valor de dos millones y medio de dólares a Estados Unidos.—Efe.

## La Asamblea de la Unión de Tribunales Tutelares de Menores



Los participantes en la XVII Asamblea Nacional de los Tribunales Tutelares de Menores, se trasladaron ayer a Sitos. En las fotografías de "Fede" se ve un grupo visitando el famoso claustro y a continuación un detalle de la sesión de trabajo desarrollada en la biblioteca del Monasterio.









